

Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

SC Pöcking-Possenhofen : TTV Puchheim-Ort
Freitag, 02.12.2022, 19:30 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team des TTV Puchheim-Ort

Auch dank der ungeschlagenen Bergemann und Hartmann konnte der TTV Puchheim-Ort das Auswärtsspiel beim SC Pöcking-Possenhofen in der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) mit 9:5 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 9. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Claus-Juergen Fink den finalen Punkt holte.

Der Verlauf im Einzelnen: Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Gleißner / Lehne gewannen gegen Hennig / Fink mit 3:2. Chancenlos waren Hoyer / Burger gegen Bergemann / Hartmann nicht, aber mehr als ein 8:11, 11:7, 8:11, 8:11 sprang nicht heraus. Zwischenzeitlich mussten Wittgen / Haacke zwar einen Satz weggeben, fuhren wenig später ihr Spiel gegen Hoffmann / Faltermeier aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Stephan Gleißner gegen Ulrich Hartmann. Keinen Punkt beisteuern konnte Friedrich Lehne im Spiel gegen Christian Bergemann, das 0:3 verloren ging. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Fünf Sätze beharkten sich Norbert Hoyer und Bernd Hoffmann, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Beim 3:1-Sieg von Walter Burger gegen Jürgen Hennig ging nur der erste Satz verloren. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Beim 3:0-Sieg gelang es Robert Wittgen den Gastspieler Werner Faltermeier zu besiegen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Peter Haacke und Claus-Juergen Fink entschieden, das Peter Haacke letztendlich gewann. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des SC Pöcking-Possenhofen und des TTV Puchheim-Ort in die Box. Ohne Mühe gewann wenig später Christian Bergemann sein Einzel, da Stephan Gleißner nicht antrat. Ohne Satzgewinn für Friedrich Lehne verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Ulrich Hartmann. Da war final wirklich nichts zu holen. Die siebringende Taktik fehlte danach Norbert Hoyer bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jürgen Hennig ab dem ersten Ballwechsel. Mittlerweile stand es damit 5:7. Unglücklich war Walter Burger in der Begegnung gegen Bernd Hoffmann, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Nicht ganz mithalten konnte Robert Wittgen, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Claus-Juergen Fink, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 5:9 beendet.

Durch diese Niederlage hat der SC Pöcking-Possenhofen in der Saison nun 2 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 10.01.2023 gegen den SV Esting II bevor. Für den TTV Puchheim-Ort steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FC Puchheim II am 05.12.2022 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:12 geht.

Statistik:

SC Pöcking-Possenhofen

Doppel: Gleißner / Lehne 1:0, Hoyer / Burger 0:1, Wittgen / Haacke 1:0

Einzel: S. Gleißner 0:2, F. Lehne 0:2, N. Hoyer 0:2, W. Burger 1:1, R. Wittgen 1:1, P. Haacke 1:0

TTV Puchheim-Ort

Doppel: Bergemann / Hartmann 1:0, Hennig / Fink 0:1, Hoffmann / Faltermeier 0:1

Einzel: C. Bergemann 2:0, U. Hartmann 2:0, J. Hennig 1:1, B. Hoffmann 2:0, C. Fink 1:1, W. Faltermeier 0:1